

Saludo al segundo Congreso del

Partido de Izquierda de Irán.

Compañeras, compañeros del segundo Congreso del Partido de Izquierda de Irán (Fedayines del pueblo), os hago llegar un saludo fraternal del pueblo palestino, que lucha diariamente contra el ocupante israelí por su libertad, dignidad y soberanía sobre su tierra palestina.

Compañeras y compañeros, os invito a que trabajéis en clave feminista, justicia social y la defensa de los Derechos Humanos y que sigamos juntos en la lucha contra el totalitarismo y el fascismo y en favor de la tolerancia, convivencia y el respeto al otro.

Os deseo muchos éxitos en vuestro Congreso y el buen trabajo por el bien de vuestro pueblo iraní.

**Juntos podemos**

**Colonia-Alimamaña a 12 de Nov 2021**

Jamil Mahmoud Abusada

Presidente de la Asociación de la Comunidad Hispano-Palestina “Jerusalén” y

Responsable de las Relaciones con el Parlamento europeo en la

Unión General de las Comunidades Palestinas en Europa.